

三松中学校だより
「学ぶ三松 鍛える三松
思いやりと誇りをもつ三松」



三松魂

令和2年11月30日(月)
文責：校長 倉掛 高志
TEL：0984-23-3614

ホームページアドレス <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4407/htdocs/>

今年も正門の銀杏(いちよう)の木が黄色に色づき、少しずつ落ち葉となる季節となりました。生徒の制服も合い服から冬服へと冬支度となり、また、日暮れが早くなったことに伴い、部活動終了時刻17時20分、下校完了する時刻が17時35分となっています。

一方、冬到来とともに、新型コロナウイルスの第三波が到来しています。基本的なマスク着用、こまめな手洗い手指消毒、換気、「新しい生活様式」への取組を徹底するとともに、免疫力を高めるために栄養のバランスのとれたビタミン「愛」入りの食事と睡眠をしっかりととることをご家庭で心がけていただきますようお願いいたします。

また、3年生にとっては進路決定に向けての大切な時期となり、三者面談が始まりました。来年4月からの高校生活と3年後の高校卒業後の進路をイメージし、悔いのない選択をしたら、さらなる前向きな心と強い心で、日々の学習に取り組んでください。

鑑賞教室「んまつーポス」

宮崎県教職員互助会スクールコンサート事業を活用して、17日(火)に、鑑賞教室「コンテソポラリーダンス」を開催しました。新型コロナウイルス感染症対策のため、各学年A組とB組の縦割りで時間帯を2回に分けて行っていただきました。競技者として鍛えられた身体を使った芸術表現は、全身を使ったスピード感あふれる独自のダンススタイルで、生徒は「創作ダンス」の魅力を中心と体で感じ楽しみながら学びました。「んまつーポス」は逆読みになっています。

修学旅行に行ってきました

今年の修学旅行は、6月末の当初予定を延期し、生徒・保護者の皆様に安心・安全な修学旅行の場となるよう「新型コロナウイルス感染症」の感染防止対策を極力図った修学旅行の実施に向け、保護者の皆様から参加「同意書」をいただいて準備を進めてきました。そして、26日(木)、27日(金)の1泊2日に短縮し、Go To トラベルを利用してバスを4台に倍増し、ほぼ満席となる乗車を半分の20人にして行いました。

1日目は、熊本港から島原港にフェリーで渡って雲仙岳災害記念館がまだず(島原地方の方言で「がんばる」の意)ドームと、普賢岳の噴火によって発生した土石流の被災地に当時のまま保存されている土に埋もれた被災家屋を見学しました。その後、フェリーで引き返し、修復が進められている国の重要文化財「熊本城」を見学しました。別名「銀杏城(ぎんなんじょう)」と言われる熊本場内に植えられた銀杏の近くで集合写真を撮りました。

2日目は、グリーンランドでたっぷり楽しみ、18時に帰校しました。

熊本県の感染状況が収まらず、また、第3波となる感染者が急激なペースで増加している全国状況から厳しさが増していく状況が予想されましたが、無事に終えることができました。

来週までの修学旅行後2週間も引き続き、生徒、同居のご家族等も含めた健康状態の経過観察をしていただき、発熱等、体の不調から帰国者接触者相談センターへ相談、医療機関の診察の場合には、学校に連絡していただきますよう保護者の皆様、よろしくお願いいたします。



朝食に関する調査結果

下の表は、平日の朝食摂取状況の調査結果です。6月より食べる生徒が増えましたが、大人への成長時期の健康な体をつくり、免疫力を高め、そして、充実した一日を送るスタートに欠かせない朝食を全家庭で、毎日、大切にさせていただきますようよろしくお願いいたします。

実施時期	11月下旬(204人)		6月下旬(206人)	
人数・割合	人数	割合(%)	人数	割合(%)
・毎日食べている。	182	89.2	180	87.4
・食べないときがある。	21	10.3	18	8.7
・ほとんど食べない。	1	0.5	8	3.9

校内駅伝・ロードレース大会について

12月13日(日)9:00~11:30に、今年も川無地区の農道を利用して、校内駅伝・ロードレース大会を開催します。今年のロードレースは、スタート時の密集を回避し身体的距離を保つため、男女学年ごとのスタートとなります。農道をご利用の皆様にはご迷惑をおかけしますが、徐行や一時停止など、生徒の安全確保のためにご協力をお願いいたします。

入賞おめでとう

小林市健幸のまちづくりポスターコンクール 優秀賞 田原 杏望

県中学校秋季体育大会の結果

県中学校秋季体育大会が、10月31日(土)・11月1日(日)と11月7日(土)~11月9日(月)に開催されました。本校からは、剣道男子個人・団体、テニス男子シングルス、弓道女子個人・団体、男女バレーボール、男女ハンドボール、女子ソフトテニス個人・団体、男女陸上の競技に出場しました。

コロナ感染予防対策をしながら、それぞれ、これまでの練習の成果を発揮してくれました。半年後の夏の大会に向けて、感じた悔しさや見つけた課題を、これからの練習に生かし、更に上を目指して成長してください。

また、保護者の皆様には、生徒の送迎や応援等のご協力をありがとうございました。上位入賞の結果は次のとおりです。

男子ハンドボール部 2位

11月22日に南九州中学生ハンドボール大会に出場しました。

女子ハンドボール部 3位

男子バレーボール部 3位

12月の主な行事予定

1	火	みやざき学習状況調査【2年】(～2日)、性教育週間(～7日)
		体力向上【A組】(1・7日)・【B組】(3・11日)
4	金	読み聞かせ
6	日	吹奏楽部定期演奏会
8	火	性教育講演会(保護者にも案内)
10	木	13歳のハローワーク【1年】、手話講座【3年】
13	日	校内ロードレース・駅伝大会、学校保健委員会
14	月	振替休業日(13日分)
17	木	中央委員会
23	水	生徒集会
24	木	2学期前半終了の日
25	金	冬期休業(～1/5)

※変更になる場合もあります。

三松中学校

検索

三松中ホームページも、ぜひご覧ください!

